



全校生で鬼ごっこをしました。オニが解き放たれました。元気いっぱい、笑顔でダッシュです。オニらしくありませんね。

冬将軍。 今年はずいぶん暖冬ですが、ときおりこの表現が使われます。厳しい冬の寒さを人のように例えています。この季節に南下してくるシベリア寒気団のことを言うのですが、高校時代の世界史の授業を思い出します。たしか、ナポレオンのフランス軍が、ロシアの厳しい冬に撃退されたとして、その寒さを冬将軍と言ったそうですが、実はフランス軍は、ロシアに雪が降る前から撤退していた・・・云々という話だったと思います。もしかしたら、別の人から聞いたこと、書物で読んだこと、テレビで見たことな

どがいっしょくたになっているかもしれません。この歳になると、記憶もごっちゃごちゃです。

とにかく、そんな冬真っ只中ですが子どもたちは元気で、先日も校長室の窓を運動場からたたいて、「縄跳び、見て〜!」と、せがむ子がいました。一本の縄を回して二人で上手に跳んで見せてくれました。その後、二重跳びが跳べるようになったから見て!と言った子はわたしの前では跳べず、その隣にいてついでに跳んでみた子が初めて跳べました。いろいろあります。



伝の助マラソン。雪の中を激走。たくさん参加した南っ子、お疲れ様。結果は、正式な記録用紙が来てから報告します。

28日(土)は、学校オープンです。寒さに負けない元気な南っ子を見てやってください。一年間かけて作り上げてきた授業を見てやってください。そして、懇談会では、子どもたちの様子や一年間の締めくくりと次年度に向けた準備について話し合ってください。よろしくお願いします。

火曜日の朝、この冬初めてプールに薄い氷がはりました。上の写真のように、子どもたちは寒さに負けず**鬼ごっこ**もしています。足の速い南っ子と、捕まっても助け合う南っ子に鬼もたじたじ。きっと、冬将軍も、この子たちを見て笑顔になることでしょう。そして、悪いことから守ってくれるかもしれません。鬼は外、福は内。



来年度の児童会役員に立候補した子たちを、本年度の役員が紹介しています。立候補者、えらいですよ。



北播駅伝に挑む。力の限り走りよい成績を収めました。5年以下男子の部で4年古閑遥希 区間1位、5年合田華都 区間3位、5年以下女子の部で4年陰山悠実乃 区間2位の区間賞をとりました。

【2月の予定】

- 1日(水) 登校指導、ひと声、月曜時間割
- 2日(木) 1年租税教室
- 3日(金) 人形劇「おやゆび姫」
- 7日(火) こども貯金、委員会活動
- 10日(金) 3年校外学習、1年給食指導
- 12日(日) PTCA 実践発表会
- 13日(月) 集会：3年発表
- 14日(火) クラブ活動発表会・反省会
- 15日(水) 登校指導
- 16日(木) 入学説明会・体験入学
- 20日(月) お話会：高岡
- 24日(金) 子ども見守り隊連絡会
- 27日(月) 集会：児童会役員引き継ぎ式
- 28日(火) 集金、代表委員会